

## « Patria y vida »



<https://www.youtube.com/watch?v=pP9Bto5lOEQ>

Eva, Lalie, Anaïs

Con esta música, los artistas cubanos querían enviar un mensaje de protesta al gobierno cubano. A través de esta protesta, expresan su amor por su país y su deseo de verlo cambiar y avanzar hacia una dirección donde el pueblo sea libre. De ahí el título "Patria y Vida", en contraposición al lema del partido "Patria o Muerte". También reflejan la situación de pobreza en Cuba y la emigración de los jóvenes en busca de una vida mejor, al tiempo que responsabilizan al Presidente Miguel Díaz Canel de esta situación. Los cantantes desean el fin de la opresión y que el país sea devuelto a su pueblo, como lo expresan en la frase "« no más mentiras, mi pueblo pide libertad, no más doctrinas»". "Patria y Vida" es una canción que refleja el resentimiento acumulado por un pueblo oprimido durante sesenta años y su anhelo de emancipación.

Avec cette musique, les artistes cubains voulaient envoyer un message de protestation au gouvernement cubain. À travers cet acte de protestation, ils expriment leur amour pour leur pays et leur désir de le voir changer et progresser dans une direction où le peuple serait libre. C'est pourquoi le titre "Patria y Vida" a été choisi, en opposition au slogan du parti "Patria o Muerte". Ils mettent également en lumière la pauvreté à Cuba et l'émigration des jeunes en quête d'une vie meilleure, tout en accusant le président Miguel Díaz Canel de cette situation. Les chanteurs souhaitent la fin de l'oppression et que le pays soit rendu à son peuple, comme ils le disent dans la phrase "« no más mentiras, mi pueblo pide libertad, no más doctrinas»". "Patria y Vida" est une chanson qui reflète le ressentiment accumulé par un peuple opprimé pendant soixante ans et son désir d'émancipation.